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2020年度採用試験受験者と在校生との交流会開催される 

１１月２６日（木）の３限～５限に、今年度の教員・保

育士採用試験を受けた受験者と在校生の交流会が、風間学

長の参加もいただくなかで開催されました。この取り組み

は、教職センター設立以来、毎年行っている活動でその年

度の教員・保育士採用試験を受験して合格した４年生が、

将来保育士や教員になりたい在校生に、採用試験の勉強の

仕方や心構え、教職センターとの関わり、当日の試験の様

子など、貴重な体験談を語る会です。             3 限：保育士代表 
例年は、１授業時間で幼稚園、保育園、小学校、中学校、

高等学校、学校栄養職の合格者の代表によるパネルディ

スカッションと、職種ごとの座談会が行われるのですが、

今年度はコロナ禍での開催ということもあり、３蜜を避

けるために職種ごとに時間を分けた形態にしました。ま

た、交流会の参加希望も、教職センターからのメール配信

で周知し、当日参加か当日の様子を撮影した映像を視聴 
4限：小学校代表      するかの選択制とし、QR コードで受け付けました。 

当日は、３限に保育士、４限に小学校、５限に中学校（家

庭科）の合格者が、前半は教職センター教員・指導員の問

いに答える形で、後半は在校生のいろいろな質問に回答

していきました。また、参加者には合格者が書いた体験談

をまとめた冊子「合格体験記 2020」を配布しました。参

加者は合格者を含めて４０名くらいでしたが、校種ごと

に分けたことで、その職種に特化した話を聞くことがで

き、有意義な会にすることができました。          5限：中学校代表 

現在、当日の様子の一部をストリームで視聴できるよう

に準備を進めると同時に、当日の会の様子のテープ起こ

しを行っているところです。 
裏面に参加者の感想の一部を掲載しましたので、ご覧

ください。 
5限：中学校代表の話を聞く参加者 
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参加者の声 

【保育士】 

○普段だったら絶対に聞くことのできない話を聞くことができ、とても為になりました。 

○今回の講座を聞いて、公立保育園についての興味が湧きました。ありがとうございました。 

○生の声が聞けて良かったです。将来のために今から対策していきたいです。頑張ります。 

○ボランティアやアルバイトに興味があったので、それについて知ることができて良かったです。先輩方が

とても笑顔で話してくださったので、自然と話が入ってきました。私立か公立を受けるか、まだ決めていま

せんが、今日学んだことを活かしていきたいと思いました。ありがとうございました 

○今日は先輩方のお話を聞くことができ、とても良い機会となりました。私は夢があり、今からボランティア

等に行き、たくさんの経験を積んでおきたいです。今から夢に向かって動き出していき、対策をしていき

たいです。 

 
【小学校教諭】 

○今回交流会に参加してみて、メリハリをつけて物事に取り組むことと、子どもと関わる経験を多く積むこと

の大切さを、先輩方から学ぶことができました。1 年生なので、採用試験までに様々なことに取り組む機

会を設けられていると感じました。また、教職センターの重要性を学べたので、早いうちから積極的に活

用していきたいと思います。 

○皆さん、キラキラしていました。また、将来の姿や、その過程がモヤモヤしているので、少し道が見えるよ

うになりました。皆それぞれのやり方を聞けたので、自分なりのやり方を見つけて頑張りたいと思います。

ありがとうございました。 

○今日 6 人の先輩方の話を聞いて、採用試験についてのお話を詳しく知ることができました。自分の中で

分からないことがたくさんあり、不安なことがたくさんあったのですが、色々教わり、今の時期はまず授業

を意識して、成績をとることを大ことにするということ、また、ボランティア体験や学校での実習先で、子ど

もたちと関わることを大切にしていきながら、勉強も進めていけたら良いなと思いました。 

【中学校教諭】 

○実際に試験を受けた方のお話だったので、イメージしやすく、聞いていて楽しかった。対策勉強のモチ

ベーションが上がったので、勉強に励もうと思えた。 

○私は、教員になるか少し不安でしたが、今回の交流会で田中さんのお話を聞き、教員になりたいという意

思が強くなりました。また、私が今の時点で勉強が足りないことや、今からできることに気づくことができま

した。今回の交流会を機に自らたくさん行動して情報を収集し、後悔しないように頑張りたいと思います。 

○今までこういうものに参加したことがなかったので、貴重なお話を聞くことができて良かったです。今はま

だ悩んでいるところなのですが、ボランティアは、しっかりやっていきたいと思いました。まだまだ知らない

ことが多いなと実感したので、色々な情報を集めていきたいと思いました。 

○教師塾について、あまりよく知らなかったため、たくさん話を聞けてとても嬉しかったです。気持ちの浮き

沈みはやっぱりあるもので、その時の切り替え方を自分なりに見つけることが大切だと思いました。何事

にもチャレンジする意味があると感じた、貴重な時間になりました。ありがとうございました。 


